

Ärzte für Äthiopien e.V.

info@doctorsforethiopia.com
www.doctorsforethiopia.com



Ärzte für Äthiopien e.V. Arnold – Janssen – Straße 32, 53757 Sankt Augustin

Packtage

Die Kindertagesstätte in Overath ist umgezogen und hat sich bereit erklärt, Möbel u. a. Küchen, Tische, Stühle, ein Klettergerüst sowie Spielsachen, Kinderfahrräder und vieles mehr an unseren Verein für den Aufbau des Kinderheims zu spenden. Die Leiterin der Kindertagesstätte rief auch die Eltern der Kindergartenkinder auf, Spielzeug zu spenden und so kam es dazu, dass der Container letztendlich rappellvoll war. Vielen Dank an Ulrike für die Vermittlung des Kontakts. Der Container steht jetzt auf dem Parkplatz der Steyler Mission und wartet auf unsere Reise. Wir danken der Steyler Mission, dass sie uns ermöglicht haben, die Container zu stapeln. Darüber hinaus danken wir den zahlreichen Helferinnen und Helfern, die am Packtag dabei waren:



Wir danken Ulrike Willms, Jan Niederdräing, Joseph Bolz, Kristina Willms, Wolfgang Pens, Axel Willms, Tigest Sebeczek-Lakew, Sophia Mann, Ingo Kirsch, Esso Enoga und dem Team Gergishu, Dirk Sebeczek-Lakew und Hartmut Schulz. Einen besonderen Dank an Hartmut, der fotografiert hat.



Auszeichnung des Yirgalem General Hospital

Das Yirgalem General Hospital ist dieses Jahr zum zweiten Mal ausgezeichnet worden. Es hat den vierten Platz im Hygieneranking erreicht. Diese Auszeichnung war vor allem durch die Zusammenarbeit mit unserem Verein möglich.

Planung der Hospitation in Deutschland

Im Vorfeld der Hospitation wurde eine offizielle Einladung an die äthiopischen Gäste geschickt und ein Visum bei der deutschen Botschaft in Äthiopien beantragt. Darüber hinaus wurden jeweils eine Haftpflicht- und eine Krankenversicherung für unsere Gäste für ihren Aufenthalt in Deutschland abgeschlossen.

Hospitation in Deutschland



Was uns besonders glücklich macht, ist, dass endlich die Reise von Krankenschwester Hirut, Dr. Mesele Tegegn, Dr. Dinkye Abebe und Dr. Tibebe Abebe nach Deutschland möglich war. Unsere Gäste werden in verschiedenen Krankenhäusern in Berlin, Würzburg, Bochum und Bad Neustadt hospitierten. Sie haben bereits eine Stadtführung mit Tigest Sebeczek-Lakew gemacht. Geplant sind weitere

Aktivitäten an den Wochenenden. Der Besuch soll mit einer großen Abschlussfeier am 30.10.2021, bei der die Gäste die aktiven Mitglieder, Freunde und Förderer unseres Vereins kennenlernen, abgeschlossen werden. Bitte haltet euch den Termin frei. Die Feier wird im Christus Zentrum Troisdorf stattfinden. An dem Termin wird die 3-G Regel gelten. Darüber hinaus gilt die Maskenpflicht außer am Sitzplatz. Die Reise ist ein Teil des Projekts „Netzwerk gegen Keime“, bei dem der Wissensaustausch insbesondere im Bereich Hygiene gefördert wird.



Besuch der Steyler Mission mit unseren äthiopischen Gästen



Krankenschwester Hirut, Dr. Mesele Tegegn, Dr. Dinye Abebe und Dr. Tibebe Abebe, Tigest Sebeczek-Lakew und Hartmut Schulz besuchten unser Lager in der Steyler Mission. Außerdem besichtigten sie den Container, lernten unseren Freund und den Hausmeister Gregor, der uns immer tatkräftig unterstützt kennen und statteten Pater Joseph Xavier Alangaram, dem Geschäftsführer der Steyler

Mission, zu Kaffee und Tee einen Besuch ab.



Website

Die familiengeführte Werbeagentur CGW mit Frau Guth als Geschäftsführerin hat beschlossen, die Erstellung unserer Website als soziales Projekt umzusetzen. In dieser Woche wurde uns bereits die Navigation zugesandt. Die Website soll als Projekt der Auszubildenden bis zum Ende des Jahres umgesetzt werden. Wir danken Frau Christina Guth und Anna-Maria Guth sowie dem gesamten Team für die Unterstützung. Um unsere Website besonders lebendig und emotional zu gestalten, möchten wir alle aktiven Mitglieder und Helfer bitten, zwei bis drei Sätze aufzuschreiben, die erklären, warum ihr im Verein seid und was euch antreibt, immer wieder tatkräftig mitzuwirken. Bitte stellt uns auch ein Bild von euch zur Verfügung, das euch bei der Arbeit für den Verein zeigt und welches wir auf unserer Website zeigen dürfen.

Spende des Nierenzentrums Bonn

Herr Dr. Brensing aus dem Nierenzentrum Bonn hat uns 7 Dialysegeräte gespendet. Diese werden von einem Medizintechniker gereinigt und überprüft und können dann im nächsten Container mit nach Äthiopien verschifft werden. Vielen herzlichen Dank für die großzügige Spende.

Spende des Klinikums Leverkusen

Am 23.09.2021 haben Hartmut Schulz und Joseph Bolz einen Transporter gemietet und sind nach Leverkusen gefahren, um im Klinikum Bettwäsche abzuholen. Überraschenderweise war die Menge an Bettwäsche so groß, nämlich 33 Paletten, dass mehrere Fahrten für den Transport notwendig waren. Ein herzlicher Dank an die Firma Walterscheid, dass die Bettwäsche für einige Wochen im Lager untergebracht werden kann. Die Bettwäsche wurde zum Teil von Hartmut Schulz und Joseph Bolz von Hand gepackt und verladen. Vielen Dank an Joshua und Antje für die Unterstützung beim Ausladen des Lastkraftwagens.



Spende der Hebammenschule und des Frauenkrankenhauses in München

Das Frauenkrankenhaus mit angeschlossener Hebammenschule in München zieht um und die Leitung des Krankenhauses hat sich bereit erklärt, die Spendengüter unserem Verein zu überlassen. Zu den Spendengütern gehören unter anderem Krankenhausmöbel z. B. Betten, Lehrmaterialien z. B. ein Skelett und weitere medizinische Materialien. Da unsere drei Container voll sind, werden die Güter

abgeholt, sobald ein leerer Container zur Verfügung steht. Der Kontakt kam über Genet Legesse, unser neues Vereinsmitglied, eine Hebamme aus Würzburg, und ihre Tochter zustande. Die beiden denken an unseren Verein und unterstützen uns tatkräftig.

Kinderheim

Bezüglich des Projektes Kinderheim haben wir ein Gespräch mit der Technischen Hochschule Köln geführt. Dirk Sebeczek-Lakew und seine Arbeitskollegin und Architektin arbeiten mit der Technischen Hochschule zusammen, um ein energiesparendes Kinderheim zu konstruieren, das nachhaltig erbaut wird. Denn besonders Projekte, die der Nachhaltigkeit dienen, werden gefördert. Wir danken für den Einsatz und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Kooperation mit Dr. Gryczka

Herr Dr. Gryczka, der zurzeit ein Krankenhaus in Äthiopien einrichtet, hat eine Kooperation mit uns geschlossen. Wir werden 15 Computer-Monitore für ihn in unserem Container verschiffen. Als Dank dafür erhalten wir 5 Monitore für unser Projekt.

Kooperation mit Lohmar hilft

Der Verein Lohmar hilft unterstützt nicht nur uns mit Hilfsgütern. Auch wir haben unsere stärksten Kräfte Hartmut Schulz und Joseph Bolz dem Verein zur Verfügung gestellt, um bei dem Transport der Spendengüter von einer Turnhalle in das Lager zu helfen. Die viertägige Aktion wurde mit Bravour gemeistert.



1. Vorsitzende
Tigest Sebeczek-Lakew
Heisterstr. 4
53819 Neunkirchen-Seelscheid
0176 63700356
info@doctorsforethiopia.com

2. Vorsitzender
Dr.med.Peter Travnik

Schatzmeisterin
Marianne Merx
Fröbelstr. 3
53842 Troisdorf
0152 53637562
merx.marianne@web.de

Beisitzer
Dr.med.Michael Elberfeld